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平成２０年度第１５回国立大学法人宮崎大学役員会議事要旨

日 時 平成２１年１月２２日（木） １５：００～１６：２０
場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）
委 員 住吉学長、菅沼理事、碇理事、髙崎理事、松川理事、吉良理事
オブザーバ 水光副学長、村岡副学長、岩切監事 （欠席：木下監事）
列席者 川畑企画総務部長、南財務部長、奥村施設環境部長、古城戸学務部長、

水井学術研究協力部副部長、上村総務課長、羽生企画評価課長、
米澤人事課長、山口財務課長、小野医学部総務課長 外

議事要旨の確認
【資料１】により、平成２０年度第１４回役員会の議事要旨の確認があり、原案ど
おり承認された。

議 事
１．「宮崎大学における教員の個人評価の基本方針」及び「教員の個人評価実施細目」
の一部改正（案）について
水光副学長から、【資料２】により平成１８年３月３０日に制定した「宮崎大学に

おける教員の個人評価の基本方針」及び「教員の個人評価実施細目」について、平成
２１年度からの教員個人評価の本格実施にあたり、これまでの試行結果等を踏まえて
所要の改正を行う旨説明があり、審議の結果、原案の一部を修正することとした上で、
平成２１年１月２２日付けで改正することが承認された。

２．勤務時間に関する人事院勧告への対応について
企画総務部長から、【資料３】により平成２０年９月４日の役員会（戦略会議）で

報告した勤務時間改定に関する人事院勧告について、本学の対応案等について説明が
あり、審議の結果、原案どおりの方向で進めることが承認され、今後、関係規程及び
労使協定の整備等を行い、３月の役員会等で再度審議することとした。

３．自己啓発等休業制度の導入について
企画総務部長から、【資料４】により職員に対し自己啓発及び国際協力の機会を提

供することを目的として、職員の自発的な大学等における修学や国際貢献活動を可能
とするため、職員としての身分を保有しつつ、職務に従事しない（無給）休業制度を
導入したい旨説明があり、審議の結果、原案どおりの方向で進めることが承認され、
今後、関係規程及び労使協定の整備等を行い、３月の役員会等で再度審議することと
した。

４．診療に従事する教員等の手当の新設について
企画総務部長から、【資料５】により本学医学部附属病院において診療に従事する

医師等を対象に診療従事手当等を新設して、医師等の処遇改善並びに人材確保等を図
りたい旨説明があり、審議の結果、原案どおりの方向で進めることが承認され、今後、
関係規程の整備等を行い、３月の役員会等で再度審議することとした。

５．平成２１年度予算編成方針（案）について
財務部長から、【資料６】により平成２１年度の国立大学法人全体及び本学の財務

状況を踏まえ、平成２１年度予算編成方針（案）を定めた旨説明があり、審議の結果、
原案どおり承認された。
また、学長から【席上配付資料】により各国立大学法人の平成２１年度運営費交付

金予算額（案）について報告があった。
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６．学部事務一元化等の検討について
企画総務部長から、【資料７】により平成１９年の「教育再生会議第二次報告」や

「骨太の方針２００７」において、大学事務局の効率化が求められていることや総人
件費改革等への対応も必要であることから、木花地区３学部事務の一元化等事務組織
の見直しを行いたい旨説明があった。
本件については、１月８日の部局長会議において説明を行い、各学部等に意見照会

を行っているところであり、各学部等から提出された意見も踏まえ、２月５日の役員
会（戦略会議）において継続審議することとした。

報告事項
１．平成１９事業年度に係る業務実績（報告書）に関する改善を要する点等の状況調査
結果について
水光副学長から、【資料８】により平成２０年９月４日の役員会（戦略会議）で報

告を行った平成１９事業年度に係る業務実績に関する改善を要する点等について、そ
の後の改善状況等について報告があった。

２．医療事故に係る示談の成立について
髙崎理事から、平成２０年１０月２３日の役員会で承認された医療事故に係る示談

については、示談が成立した旨報告があった。

３．大学入試センター試験について
村岡副学長から、【資料９】により１月１７日、１８日に行われた大学入試センタ

ー試験の受験状況について報告があり、協力に対する謝辞が述べられた。

４．第９回教育研究評議会について
学長から、本日開催された第９回教育研究評議会の主な議事の概要、各部局・セン

ターの動向等について報告があった。

５．その他
・学長から、任期が３月３１日までの菅沼理事と髙崎理事については、９月３０日
まで理事として再任予定である旨報告があった。

・学長から、１２月２５日に行われた「とっても元気！宮大チャレンジ・プログラ
ム成果発表会」の上位者に表彰状を贈呈する予定である旨報告があった。
また、大学会館の増築部分にテーブルとイスを寄贈した宮崎大学生活協同組合に
も感謝状を贈呈する予定である旨併せて報告があった。

次回の役員会について
学長から、次回の役員会（戦略会議）は２月５日（木）１４時４０分から、定例役

員会は２月２６日（木）１５時００分からの開催予定である旨報告があった。


